
Per me il cavallo è qualcosa di indispensabile e fondamentale, come credo che sia per qualsiasi 
appassionato come me. Penso che il cavallo sia l’animale più comunicativo e generoso nei confronti 
dell’uomo, rispetto a qualunque altro animale. Sono sicura del fatto che, se si riesce a conquistare la  
fiducia di questo partner meraviglioso, lui cerchi sempre di venirti incontro: donandoti il suo cuore. 
Naturalmente tutto questo deve essere fatto nel pieno rispetto del cavallo e mettendo in preventivo 
che tutto necessita di tempo, nulla deve essere forzato o affrettato. Sono dell’opinione che il 
binomio uomo-cavallo possa raggiungere obbiettivi importanti, ed è ciò che spero per il mio futuro. 
Per obbiettivi non intendo risultati agonistici ma intendo l’arrivare ad una comunicazione personale 
del binomio: un capirsi con uno sguardo e sentire il bisogno di comunicare e condividere esperienze 
ed emozioni.  
Le emozioni  che io ho vissuto con i cavalli sono molte, ma quella che ricordo come quella migliore 
è stata non molto tempo fa. Ero ad un trekking: in uno sterrato, ho lasciato le redini e ho pensato di 
correre insieme al cavallo, Daiana, e così fondendo le nostre energie abbiamo galoppato...con le mie 
braccia aperte che tagliavano l’aria e il vento che attraversava ogni minima parte del mio corpo! 
E ancora... chiudere gli occhi e sentire il suo respiro sotto di me e il rumore dei suoi zoccoli che 
toccano il terreno, con quel ritmo così simile a quello del mio cuore… 


